

Artikel vom 07.03.2023

Wir brauchen mehr sichtbare Vorbilder!

Weltfrauentag am 8. März 2023



Frauenministerin und Frauenbeauftragte der Bayerischen Staatsregierung Ulrike Scharf

München, 6. März 2023

Scharf: „Frauen müssen sich ihren Platz immer noch erkämpfen! Wir brauchen mehr sichtbare Vorbilder!“

Weltfrauentag am 8. März 2023

Bayerns **Frauenministerin und Frauenbeauftragte der Bayerischen Staatsregierung Ulrike Scharf** betont: „Frauenbiographien sind einzigartig, jede für sich anders und jede auf ihre Weise stark. Dennoch berühren sie sich oft in einem Punkt: in der gemeinsamen Erfahrung, dass Frauen sich ihren Platz in der Gesellschaft, der Wirtschaft, der Politik und vielen anderen Bereichen immer noch hart erarbeiten müssen! Auf unserer frauenpolitischen Website www.bayerns-frauen.de zeigen wir starke Frauen – ihr Können, ihre Talente und Ziele. Wir sehen inspirierende Lebenswege, die ermutigen und dazu motivieren ein selbstbestimmtes Leben zu führen. Sie sind echte Vorbilder!“

Staatsministerin Ulrike Scharf traf sich anlässlich des Weltfrauentages am 8. März 2023 mit den Frauen, die auf www.bayerns-frauen.de portraitiert wurden und dankte ihnen für ihr Engagement: „Jede von Ihnen trägt dazu bei, die leider immer noch fest verwurzelten Rollenbilder aufzulösen!“

Unter www.bayerns-frauen.de sind neben den Frauenportraits, die regelmäßig erweitert werden, auch aktuelle frauenpolitische Themen und ein Servicebereich zu finden.